

FO-TESH-07



# ACADEMIA DE LA LICENCIATURA EN ADMINISTRACIÓN

Siendo las 14:00 horas del día 10 de agosto del 2022, se reunieron los integrantes de la Academia de Administración en el edificio A sala de juntas, la Lic. Micaela Velázquez Torres, Jefa de División de la Licenciatura en Administración, Mtra. Guadalupe Jiménez González, Presidente de la Academia, y los docentes: Lic. Alberto Mendoza Hernández, Mtro. José Monjarás Ramírez, Lic. Ignacio José Carmen Caballero Espino, Mtro. César Roberto Custodio Gabriel, Dr. Maximino Sánchez Muñoz, Mtra. Teresa de Jesús Robles Mayorga, Lic. Armando Gordillo Alonso, Mtro. Raymundo Rojo Acevedo, Lic. Alberto Jorge García Márquez, Lic. César Augusto Quezada Narváez, a fin de realizar la séptima sesión ordinaria de la citada Academia, con el siguiente:

### Orden del día (FO-TESH-06)

#### ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de asistencia y declaración de quórum
- 2. Lectura y aprobación del orden del día
- 3. Entrega de planeación colegiada
  - Fo-tesh-55 Instrumentación didáctica para la formación y desarrollo de competencias profesionales.
- 4. Índices de reprobación
  - · Estrategias para disminuir los índices de reprobación
- 5. Elección del Secretario de Academia.
- Participación con trabajos académicos de investigación en el TESCO.
- 7. Jornada de Ciencia y Tecnología
- 8. Jornada de Administración
- Tutoría
  - Entrega de formatos para el programa de tutorías Asuntos Generales

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Manche

Página 1 de 6



**TECNOLÓGICO DE ESTUDIOS SUPERIORES** HUIXOUILUCAN

FO-TESH-07

Lista de asistencia y declaración de quórum.

El presidente de la Academia declaró que existe quórum para la realización de la reunión con un total de 13 participantes y cumpliendo con el 50% más 1 del reglamento.

2. Lectura y aprobación del orden del día.

El presidente de la Academia dio lectura a la orden del día, siendo aprobada por unanimidad.

3. Entrega de planeación colegiada.

Fo-tesh-55.

La Lic. Micaela Velázquez Torres, solicito a los integrantes de la Academia, la entrega del Fo-tesh-55 Instrumentación didáctica para la formación y desarrollo de competencias profesionales, acordando como fecha límite de entrega respectiva el 31 de agosto de 2022.

4. Índices de reprobación.

Estrategias para disminuir los índices de reprobación.

La Lic. Micaela Velázquez Torres, solicitó la propuesta de estrategias para disminuir los índices de reprobación, principalmente en las asignaturas de Matemáticas y Estadística Administrativas, y Contabilidad General, El Lic. Alberto Jorge García Márquez propone el uso de plataformas Capacitación para el Empleo, Fundación Carlos Slim, para reforzar los temas y subtemas de las asignaturas, además de ayudar al alumno a la comprensión de estos. La Mtra. Martha Rojas Ibáñez realizó la propuesta que el alumno lleve una bitácora de gastos durante el tiempo que permanece en la institución, esto con el objetivo de que valore la inversión que está realizando en sus estudios y pueda comparar con los logros académicos que ha obtenido en la acreditación de sus asignaturas. Así mismo el Lic. Alberto Mendoza Hernández hizo mención que hay alumnos que se inscriben y que solo asisten unos días al inicio del semestre y posteriormente se ausenta durante el resto del periodo, para lo cual, la Jefa de División solicitó los nombres de los alumnos que se encuentran en esta situación. Esto con la finalidad de que el tutor les dé seguimiento. Asimismo, la Mtra. Guadalupe Jiménez González propuso los cursos MOOC ofertados virtualmente por el TECNM, a los alumnos para el complemento del desarrollo de sus competencias; finalmente los integrantes de la Academia reiteraron la existencia de cursos intersemestrales, así como el programa de tutorías para la detección y atención de aquellos alumnos que adeudan materias; y establecieron el compromiso de dar seguimiento a estas propuestas a través de los tutores, lo cual fue aprobado por unanimidad.

Elección del Secretario de Academia.

Página 2 de 6



FO-TESH-07



La Lic. Micaela Velázquez Torres, comunico a los presentes que debido a la reciente renuncia de la Mtra. Gabriela Reyes Sánchez, se deben presentar propuestas para sustituirlo la sustitución respectiva, solicitó a los integrantes de la Academia, propuestas de candidatos.

La Lic. Micaela Velázquez Torres, presentó la propuesta del Lic. Alberto Mendoza Hernández, como candidato a Secretario de la Academia de Administración, no habiendo otras candidaturas, se sometió a votación de los asistentes a la reunión, la elección del Lic. Alberto Mendoza Hernández, siendo aprobado por unanimidad para el periodo agosto 2022 – agosto 2023.

# 6. Participación con trabajos académicos de investigación en el TESCO.

La Licenciada Micaela Velázquez Torres comentó que se recibió la invitación al "5to. Simposio Académico de Administración y Competitividad Empresarial", del Tecnológico de Estudios Superiores de Coacalco (TESCO), por lo que extendió la invitación a los miembros de la Academia para que, principalmente, los alumnos de Taller de Investigación II participen en este evento que se llevará a cabo los días 5 y 6 de diciembre de 2022. Asimismo, los docentes podrán presentar una ponencia en este Simposio. La Mtra. Guadalupe Jiménez González realizó la propuesta para que los docentes que impartan la asignatura de Taller de Investigación II le den continuidad a los temas que investigaron que elaboraron en la materia de Taller de Investigación I.

# 7. Jornada de Ciencia y Tecnología.

La Licenciada Micaela Velázquez Torres solicitó a los profesores que participen con proyectos o exposiciones en la Jornada de Ciencia y Tecnología que se llevará a cabo el 8 de noviembre de 10:00-15:00 horas de 2022.

#### 8. Jornada de Administración.

La Licenciada Micaela Velázquez Torres solicitó a los integrantes de la Academia su participación en la "Jornada de Administración" con proyectos, ponencias y talleres. El Lic. Alberto Jorge García Márquez propuso como un control de medida que los docentes participen en forma presencial tanto alumnos con el responsable del grupo considerando su carga horaria y la programación. La Mtra. Martha Rojas Ibañez propuso una mesa redonda con egresados sobresalientes que expongan a los alumnos las competencias que deben desarrollar para ingresar exitosamente al

Página 3 de 6

Backle San 4



FO-TESH-07



sector laboral. Se acordó como fecha límite para recibir propuestas el 7 de noviembre de 2022, a fin de organizar el evento en tiempo y forma.

#### 9. Tutoría

Entrega de formatos para el programa de tutorías.

La Mtra. Guadalupe Jiménez González, solicitó a los asistentes tutores que entreguen su Programa de Tutorías PAT. Algunos docentes mencionaron que no cuentan con los formatos para esta actividad, la Mtra. Guadalupe Jiménez se comprometió a compartir los formatos de tutorías individuales y grupales para cumplir con las evidencias solicitadas, señaló que cualquier duda que se tenga en su llenado podrán apoyarse con ella o con cualquier otro maestro para unificar los criterios de reportes inicial y finales.

Asuntos Generales.

No hubo.

#### **ACUERDOS**

AC-ADMÓN/2022/07/01. Se aprobó entregar la planeacion de forma colegiada el día 31 de agosto de 2022.

AC-ADMÓN/2022/07/02. Se aprobaron las estrategias propuestas por los asistentes para disminuir los índices de reprobación siguientes: 1. Uso de plataformas Capacitación para el Empleo, Fundación Carlos Slim, 2. Que el alumno lleve una bitácora de gastos durante el tiempo que permanece en la institución, 3. Cursos MOOC ofertados virtualmente por el TECNM, y 4. Cursos intersemestrales. Asimismo, se acordó que los profesores tutores realicen la detección y atención de aquellos alumnos que adeudan materias; y establecieron el compromiso de dar seguimiento a estas propuestas a través de los tutores, lo cual fue aprobado por unanimidad.

AC-ADMION/2022/07/03. Se aprobó la propuesta del Lic. Alberto Mendoza Hernadez como Secretario de la Academia de Administración para el periodo agosto 2022 – agosto 2023.

AC-ADMÓN/2022/07/04. Se acordó que los docentes entregarán propuestas de proyectos para la Jornada de la Ciencia y Tecnología que se llevará a cabo el 8 de noviembre de 2022 de 10:00-15:00 horas.

AC-ADMÓN/2022/07/05. Se acordó que los docentes entregarán propuestas de proyectos y eventos para la Jornada de Adminstración a más tardar el día 7 de noviembre de 2022.

Siendo las 15:35 horas del 10 de agosto del dos mil veintidos se dio por concluida la reunión.

Página 4 de 6



UNIÓN

TECNOLÓGICO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HUIXQUILUCAN

FO-TESH-07

#### RÚBRICAS

Rúbricas de la reunión de la Academia de la Licenciatura de Administración número: AC-ADM/2022/07, con fecha 10 de agosto del 2022, al margen y al calce.

Lic. Micaela Velázquez Torres Jefa de la División de la Licenciatura en Administración

Mtra. Teresa de Jesús Robles Mayorga Docente

Mtra. Martha Rojas Ibáñez

Docente

Lic. Armando Gordillo Alonso

Docente

Lic. Ignacio José Carmen Caballero Espino Docente Mtra. Guadálupe Jiménez González Presidente de la Academia de Administración

Dr. Maximino Sánchez Muñoz Docente

Mtro. José Monjarás Ramírez Docente

Mtro. Cesar Roberto Custodio Gabriel Docente

Lic. Alberto Jorge García Márquez

Docente

Lic. César Augusto Quezada

Narváez Docente



FO-TESH-07



Mtro. Raymundo Rojo Acevedo Docente Lic. Alberto Mendoza Hernández Docente

The state of the s

inche M.

Página 6 de 6